



Cuba y Corea: una amistad que perdura



El miembro del Buró Político y primer ministro, Manuel Marrero Cruz, recibió este viernes al embajador de la República Popular Democrática de Corea, Ma Chol Su, quien concluye su misión diplomática en el país

Yuniel Labacena Romero, 15 de Marzo de 2024

Que la hermana República Popular Democrática de Corea siempre podrá contar con el apoyo, solidaridad y amistad invariables de Cuba, tanto en el ámbito bilateral como multilateral, quedó demostrado este viernes en el fraternal encuentro que sostuvieron el miembro del Buró Político y primer ministro, Manuel Marrero Cruz, y el embajador de ese país, Ma Chol Su, quien concluye su misión diplomática en nuestro país.

Durante el intercambio que tuvo por sede el Palacio de la Revolución, el Jefe de Gobierno enalteció la labor del embajador, quien termina luego de cinco años de trabajo, así como sus valiosas contribuciones en el fortalecimiento de los vínculos de amistad y cooperación entre Pyongyang y La Habana, cimentadas en agosto de 1960 por los líderes históricos, Fidel Castro y Kim Il Sung.

«Hemos sido muy parecidos en lo que a resistencia se refiere, a no ceder jamás ante la injerencia extranjera, a no aceptar jamás las sanciones unilaterales y es por eso que nosotros nos identificamos mucho con el Gobierno y pueblo de la República Popular Democrática de Corea», señaló Marrero Cruz, quien deseó éxitos a Ma Chol Su en sus futuras tareas.

Además, reafirmó el alto nivel de diálogo político, la elevada confianza mutua y amplias coincidencias ideológicas en la construcción del socialismo de ambas naciones. «No podemos dejar de mencionar el papel que han desempeñado en ello, también, el General de Ejército Raúl Castro Ruz y el camarada Kim

Jong Il», dijo, al tiempo que ratificó «la total disposición de Cuba para revitalizar la agenda y los intercambios multisectoriales al más alto nivel».

Marrero Cruz trasladó un profundo agradecimiento por el tradicional apoyo de Corea en la lucha contra el bloqueo estadounidense y en otros temas de la agenda internacional. Expresó que ese hermano país ha tenido una voz activa para denunciar la arbitrariedad e inclusión de Cuba en la lista de Estados supuestamente patrocinadores del terrorismo.

Por su parte, Ma Chol Su reiteró que «nuestros dos países tenemos el mismo ideal y objetivo que es el antimperialismo y el socialismo. Una vez más le agradezco sinceramente su apreciación sobre mi trabajo aquí y transmitiré sus mejores deseos a nuestro Gobierno sobre el desarrollo de relaciones de nuestras naciones».

A la par, consideró un honor servir en una nación que defiende con firmeza su Revolución y expresó la satisfacción por haber sido condecorado este miércoles con la Medalla de la Amistad, por su notable labor en la promoción de los históricos vínculos partidistas, intergubernamentales y de cooperación entre dos pueblos hermanos.



Foto: Estudios Revolución

Presidencia y Gobierno de la República de Cuba

2026 © Palacio de La Revolución